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寺田会長クラブターゲット大切にしよう好い仲間と愛するクラブ

」 、
第２２４回例会５７年１２月９日第２３の号

出席報告
本日のプログラム
「イニシェイション

上村幹雄君、
次 週 予 定
「イニシェイション

厚田握君、

１２月
スピーチ」
菊地康公君１

１２月
スピーチ」
小島健一君、

１６日

長野俊八君
２３日

古 川 巌 君
奴｜１１'，髪

福本、池田、伊藤（正）、三浦、辻
（病欠承認者２名）

司会畠ＩSAA
ソングリーダー

土屋翁三君
上田利久君「奉仕の理想」

会を編成することに決定しました。メンバーは理

事役員の他、会長幹事経験者、国際奉仕委員長経
験者の１８名の方々となります。メンバーの方には

目的達成のため格段の御尽力をお願いします。尚
次週例会後第１回会合を開催の予定です。
③来年３月１２日開催予定のIGFフォーラム「会
員増強について」のテーマを、各クラブが参加し
て協議したいとの小沢第六分区代理の要清があっ
たので、当クラブでは猪熊クラブ奉仕担当理事に

出席して頂きました。
④例会場を借りている八千代信用金庫大和支店に
対し、私達は預金者ということで借用しています
ので、昨年夏以降入会で御存知ない方は事務局と
打合せの上御協力をお願いします。
次年度会長長谷川会長イレクト報告1983-84年度の理事役員の担当を発表します｡J
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福島耕一君（東京町田)、清水利治君(相模原南)、
野口栄三郎君、藪内宏雄君、村田仁君、山形太
郎君、竹中滋治君（大和）

二
: :＜会ま褒繧報；浩>鳶会長．．．：．．１．．．．．： 寺田伍六君
①先週の合同例会には会員及び御家族の方多数の

出席を頂きありがとうございました。特に親睦委

員の方には、ホストの大和クラブの方々と大変御

苦労をおかけしました。御礼申し上げます。
②先般の理事会で、韓国東慶州クラブとの姉妹ク

ラブ締結を今年度中に達成のため、締結推進委員
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理事会長イレクト猪熊会員、副会長及クラブ奉仕

担当理事上田（利）会員、社会奉仕担当理事高橋

会員、職業奉仕担当理事富沢会員、国際奉仕担当

理事鈴木会員、青少年奉仕担当理事辻会員、それ
に役員は幹事古木会員、副幹事伊藤（英）会員、

会計後藤会員、SAA土屋会員にお願いします。

年度第２回３クラブ合同ゴルフ大会を開催します。

大勢の方の参加をお願いします。

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 山 中 忠 誠 君

本日のお祝いの人々を紹介します。

誕生日芦田敬治君（ 1 2 月 1 2 日）

亀谷志郎君（12月１４日）

御夫人誕生日亀谷君はま子夫人（12月14日）

結婚記念日蜂屋良平君（12月１４日）

長野俊八君（12月１４日）

創業記念日古川巌君（12月10日）

郡司守君（12月10日）

松崎正実君（1 2月1 0日）へ

松本忠明君（12月15日）
入会記念日松崎正実君（12月３日）
一 年 皆 出 席 松 崎 正 実 君

i蕊烹蕊蜑菱三零司守君
①東京城北RCよりチャーターナイトの案内が来

ていますので回覧します。

②例会後、理事役員会を開催します。

③12月30日（木）の例会は、１２月25日（土）１８時
の夜間例会へ振替とします。例会場はここで行い

ますが、簡単な飲食を行なえるように用意します。

④来年１月６日（木）は通常通り例会を行います
が、夜間にクラブ協議会を18時半より鮒忠で行い

ます。クラブ協議会後新年会を行いますが、会費
は3000円ですので当日持参して下さい。

樟;零密議；コンピューターの役割:.---:･.:_:_･::･:::::".:.::w":.;
パナファコムOA推進部長前田公彦氏

本題の前に当社の紹介をしますと、昭和48年に

富士通、富士電機、松下電器グループ６社により

創立され、ミニコンピューターの開発を專問とす

る会社として発足しました。ハード、ソフトとい

う技術開発を中心としていましたが、５３年に当地

深見に移転し、自らミニコンピューターを製造す

ることになり、以後マイコン、ミニコンの代表的へ

機種を開発製造しており、出荷台数１万台を記録

しております。

さてマイコンとは、半導体LSI(大規模集積

回路）の代表的産物であり、マイコンの応用製品
であるパソコンが世間に登場することになり大変
な流行となっているのは御存知のとおりでありま

すが、コンピューターの基本的構成要素を、LS
Ｉを主体に構成したものの総称を言います。すな

わちメモリ、マイクロプロセッサ、入出力インタ
フェースという要素を、５”四方のシリコンに作

り込んだ訳であり、従来ではこのようなことの出

来る装置は、大型で重量が重く消費電力が大変だ
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ク ラ ブ 奉 仕 担 当 理 事 猪 熊 唯 夫 君

昨日厚木でIGF委員会が開かれ、内容が決定
したので報告します。日時は来年３月12日（土）

場所厚木小杉会館、内容は１部フォーラム「会員

増強について」、２部講演会として講師にアジア

経済研究所主任研究員、３部懇親会ということで

す。またIGF報告書は、従来の方式を変え、ガ
バナー月信のスタイルに変えて特別号として発行

する予定とのことでした。

社 会 奉 仕 委 員 会 副 委 員 長 伊 藤 英 夫 君

協力頂きました再生利用物資の集積資金５万円

を会計に納入しましたが、ロータリー文庫等の有

効な活用方法を研究したいと思いますので、今後

も御協力をお願いします。
ゴ ル フ 同 好 会 委 員 長 後 藤 定 毅 君

来年１月11日（火）に、当クラブがホストで本



Ｌったものと決まっていたのですが、これをLSI

また超LSIの開発により、小型で軽量で低消費

電力で可能なものとしたのであります。そもそも

集積回路(IC)とは、トランジスタなど個別部

品を半導体シリコンの表面や内部に一諸に作り込
んだものを言いますが、その集積度の大小により

４ランクに分けられ、SSI(小規模集積回路）

で素子換算（トランジスタ１箇分）で１0０箇未満、

LS Iで10m～1０万箇超LS Iに至っては、

１０万箇から100万箇になるのであります。従って

この開発は日進月歩で、私ども等も５年先の予想

すら出来ない程であり、現在何億円という大きな
コンピューターもその開発によっては、大変小型

で安価で高機能を備えたものに、とって変わられ

ることにもなりかねないのであります。最近では

素子換算45万箇のICが開発されたそうでありま

す。このように急速な技術革新がマイコン革命を
もたらしており、ワンチップコンピューターのた

めに人間の生活とか世の中が全自動化的方向へ急

変している訳であります。その端的なものが事務
の合理化、自動化というオフィスオートメーショ

ンであり、従来の「事務には紙」というものの考

えを全く省いた電子情報による事務処理が行われ

ており、マイコンを初めとする電子機器が人間に

変って主役の座を占めているのであります。まさ
にペーパレス・オフィスの出現であります。

以上述べましたようにマイコンは着実に企業へ

採用されていますので、ある人は「産業社会に存
在するあらゆる職種のうち半分は、向う四分の一

世紀のうちに消える」とマイコン革命を予言して

おり、アメリカの銀行ではミニコン、マイコンの

採用で40％の人員削減をしたということもありま

すし、日本でも機械の心臓部にマイコンが入った
ために、４００人以上の熟練工が不必要になったと
いう事例が報告されており、今後は否応なしに応

用分野の拡大に伴い、社会、個人生活のあり方ま

で大きな変革をもたらそうとしています。
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亀谷志郎君

（･澗二購督員長）
①事業所名及び所在地…亀谷内科病院
大和市中央林間４-２５-１７
TEL73-0430(代）

②創業年月日…昭和39年４月１日
③事業内容及び人生観…循環器科、内科、胄腸
科、小児科、Ｘ線科ベット数約60床、医師
約９名、看護婦、事務、他従業員55名の小病
院。診療のモットー“人間の生命は平等にそ
の推移を重々しくせねばなら,ぬ”
九大医学部昭和21年卒後、九大、阪大にて循
環生理学及臨床を研究。２９年助教授の資格取
得。大学生活19年後大和市に於て開業する。
現在救急病院として、産業医としての活動、
健康保険組合多数の指定病院として人間ドッ
ク、定期検診、二次検診等を行っている。又
厚生省冠疾患治療剤、薬効判定委員として、
毎年研究論文を発表します。私達医師は､頭、
腹、心臓、肝、腎等々各単一の臓器だけを診
ているのではない。社会的背景を持った、心
ある人間全体を診ているのである事を胆に命
じて診療をしている。人間個人の精神をも抱
括した臨床医学に生涯を棒げ、人間の精神を
元にした文化の花を咲かせたいと念願してい
る。これを支えるものは人間の善意であり、
思索であり、行動であろう。

④ロータリー観について…ギリシャ神話の中に
愛の神話が３つある。その一つ、アモール
（愛)とプシケ(心)の話を述べよう。ある所に
３人の娘をもった王様がいた。そのうち末の
娘プシケはずば抜けて美しく、女神のようで
あった。その美貌はヴィナスの神殿をも陵賀
する勢いで国々に響き渡った。色々な恋愛を
経てアモールは、プシケに会い､一目で美の
とりことなり、アポロンの助けをかりて天上
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には、プシケには神の徒で夜な夜な暗闇の中
に添寝をする愛する夫の姿をみる事は、絶対
に許されなかった。これは約束事であった。
昼は姿を消してしまう夫を怪物か蛇と思い、
プシケは震える手でランプ・を取り出し、そっ
と夫を眺めた。おお、そこに横たわっている
のは蛇や怪物ではなく、すばらしく美しい若
者であった。同時に神の徒を破ったプシケは
夫の足元に倒れ許しをこうた。真暗な戸外に
走り去った夫の悲しげな声、「愛は信頼のな
いところでは生きられないのだ」彼の姿は消
え、プシケはアモールを探す一生の旅へ出る。
アモールの最後の言葉こそロータリーの心で

松本（三）君本日は前田様にはお忙しい中を卓
話をいただき、有難うございます。

竹之内君原田・蜂屋会員、電子工業高校のおて
き君の入社試験の件で、色々とお世話になり
ます。結果の方もよろしくお願い致します。

山中君、橋本君合同例会には皆様の御協力有難
うございました。

細野君永いこと欠席致し申し訳もありません。
寺田会長さん、工場設備には大変御世話にな
りました。完成致しました。有難うございま
した。

合田君合同例会（家族会）では大変お世話にな
りました。親睦委員の皆さん有難うございま
した。

有沢君新入学児童の健康診断がありますので早
退させて頂きます。

芦田君誕生日のお祝い有難うございました。昔
は人生50年と言っておりましたのが、平均寿
命の伸びで後20年位はと思っております。今
後ともよろしく。

亀谷君私と家内と次女（衣野）の３人が同じ日
に生れております（自然に）。死ぬまで元気
に長生きしたいと思います。

蜂屋君結婚記念祝って頂きまして有難うござい
ます。あっと思う間に41年たちました。今は
双方が空気みたいな存在です。

長野君結婚記念のお祝い有難うご､ざいます。２１
回目です。これからも健康に気をつけて頑張
ります。今後ともよろしくお願い致します。

古川君当セブンイレブンも５年たちました。慣
れるにしたがって、ロボットの生活も時々い
やになります。本日は創業記念品有難うござ
います。

郡司幹事創業記念日をお祝い頂き有難うござい
ます。創業者である父も過日他界致しました
が、草葉の蔭で喜んでいることでしょう。

松崎君入会記念日及び創業記念日、さらに１年
皆出席のお祝いを頂きまして有難うございま
す。これからもがんばりますのでよろしくお
願い致します。

松本(忠)君創業記念日のお祝い有難うございま
す。初心にかえった気持で商売に専念します。
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相模原南RC清水会員始めてお世話になりま
す。昨年は寺田会長に、大変お世話になりま
した。

大和RC野口会員、藪内会員、村田会員、山形
会員、竹中会員お世話になります。宜しく。

寺田会長、長谷川エレクト、郡司幹事親睦活動
委員長の山中さん始め委員会の方々、先日の
合同例会には大変ご苦労様でした。お蔭様で
大変楽しい例会が開かれ、有難うございまし
た。会員家族より心から感謝申しあげます。

寺田会長上田利久様御免なさい。先週の合同例
会で、理事候補の紹介で名前を間違えて、日
本語を忘れた訳ではないのですが、一寸一杯
のあとでしたのでお許しを。

鈴木君後ればせながら、小島様の入会祝いをい
，たします。また芦田会員には小島様のご紹介

ホをお願いして有難うございます。なおしばら

くぶりで出席いたしました。
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